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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Schulsport 26.11.2024 öffentlich 
   

 

 

Festlegung durch Gremien 

 

 

 

Festlegungen 

Bezugnehmend auf die Nachfragen zum aktuellen Sachstand und zur möglichen Rückgabe von 

zugesprochenen Fördermitteln von Herrn Hose, Fraktion CDU, zur vorliegenden Beantwortung der 

Drucksache 0647/24, Sonderprogramm "Digitalpakt Schule" - hat Erfurt die Fördermittel genutzt?, 

kündigte der Leiter des Amtes für Gebäudemanagement zur nächsten Sitzung einen aktuellen 

Sachstand an. 

 

Herr Hose schlug daraufhin vor, den Tagesordnungspunkt zu vertagen. 

Dagegen erhob sich kein Widerspruch. 

 

Die Bürgermeisterin und Beigeordnete für Soziales, Bildung, Jugend und Gesundheit, Frau 

Hofmann-Domke, verwies auf die ebenfalls noch eingehenden Abschlussrechnungen. 

T.: 26.11.2024 

V.: Bürgermeisterin und Beigeordnete für Soziales, Bildung, Jugend und Gesundheit/Leiter des 

Amtes für Gebäudemanagement 

 

 

Stellungnahme / Antwort 

Siehe Stellungnahme in der Anlage 

 

 

 

 

  

 

Ausschuss für Bildung und Schulsport 

    

Titel der Drucksache: 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuS 

vom 29.10.2024 - TOP 6.1. Sonderprogramm 

"Digitalpakt Schule" - hat Erfurt die 

Fördermittel genutzt? (Drucksache 0647/24) 
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Anlagenverzeichnis 

Stellungnahme mit Anlage 

 

 

 

 

30.10.2024, gez. xxxxx (Schriftführer/in)   
Datum, Unterschrift 
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